

Cumbre de la Alianza del Pacífico será custodiada por 2 mil policías

Junio 28, 2017 | 4:33 Pm | Tags: Cumbre, Pacifica

Like 0    Save to Facebook



Dos mil policías se encargarán de custodiar y vigilar a los cuatro jefes de Estado y empresarios del mundo que participarán en la versión número XII de la Cumbre de la Alianza del Pacífico, que se cumplirá el 29 y 30 de junio en el Centro de Eventos Valle del Pacífico, municipio de Yumbo.

Uniformados y unidades encubiertas protegerán a los presidentes de Colombia, México, Perú y Chile, al igual que a sus respectivas comitivas. Además, las agencias de inteligencia, para ejecutar su misión, utilizarán un helicóptero y cinco drones.

Los policías harán presencia en hoteles, el aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón y el Centro de Eventos Valle del Pacífico.

El esquema de seguridad será coordinado por el comandante de la Policía Metropolitana, general, Hugo Casas.

De otra parte, 200 agentes de tránsito tendrán la tarea de regular la movilidad con el fin de que las diferentes comitivas nacionales e internacionales puedan desplazarse con facilidad por los diferentes corredores viales.

Like 0    Save to Facebook